

3 / 6

美濃焼茶わんでお祝い給食 中学校卒業記念品贈呈

市内の中学校の卒業生526人に卒業記念品の美濃焼ご飯茶わんが贈られました。これは、美濃焼のまち土岐市を再確認してもらおうと令和元年度から市が生徒に贈っているもので、今年は3作品が用意されました。駄知中学校では、3年生58人がこの日のお祝い給食の赤飯をご飯茶わんに盛り付けて味わい、学校生活を振り返りながら、最後の給食を楽しみました。



3 / 12

「春」を音楽でお届けします 第21回スプリング夢コンサート

「スプリング夢コンサート in TOKI」が文化プラザで開催され、家族連れなどが多数来場しました。企画から開催までの全てを実行委員と出演者が行うこのコンサートも今年で21回目を迎え、「春の足音」をテーマに、ピアノやフルート、チェロ、マリンバなどの演奏が披露されたほか、TOKI夢コン合唱団が5年ぶりに出演するなど、来場者に音楽で春を届けました。



3 / 27

コンパクトで機能的な新園舎 泉こども園 竣工式

4月から幼保連携型の認定こども園として開園する「泉こども園」の竣工式が開かれ、関係者や園児らがテープカットや風船を飛ばして完成を祝いました。市内では西部、濃南に次ぐ3番目の認定こども園となる同園は、1階に0～2歳児の保育室、2階に3～5歳児の保育室や遊戯室、屋内プールを備えており、令和5年度は、約100人の子どもたちが通園する予定です。



3 / 29

末永く後世に守り伝えるために 乙塚古墳附段尻巻古墳 整備完成式典

泉町久尻地内の国指定史跡「乙塚古墳附段尻巻古墳」の整備完成を祝う記念式典が開かれました。関係者ら約40人が参加した式典では、加藤市長が「貴重な文化遺産である本史跡を市民の誇りとして保存・継承し、永く後世に守り伝えていきたい」とあいさつ。テープカットで完成を祝った後、参加者全員で整備された墳丘や石室、広場などを見学して回りました。

